
卒業式近づく
卒業をお祝いするために在校生が頑張

っています。各学年で送る会のためのプ
レゼントをつくっています。5 年生は、
二階廊下に紙の花で虹を作りました。見
事に七色になっています。それから玄関
側階段の蹴上げの一つ一つに卒業生の 1
年生の時と今の写真、それと足形を掲示
しています。「一歩学年」だから足形なのでしょうね。とても
きれいですので、ご来校の際はぜひご覧下さい。お世話になっ
た 6年生への思いが込められています。

先生方は放課後も学びます
ご存じのように、もうすぐ子ども一
人一人にタブレットパソコンが配られます。回線が開通して
いませんので本格的な使用は来年度からになりそうですが、18
日の放課後、職員研修で、その機器に入っているソフトの利
用の仕方を学びました。具体的には一つのデータを複数で共
有して修正し合ったりすることとビデオ会議の始め方です。
研修したことを、実際に授業をするときに生かしたいと思っ
ています。

地域の皆さんは子どもたちと学校を大切に思っています
22 日、今年度二回目の学校教育懇談会及び学校評議員会
が開かれました。この会は委員さんが、校長、教頭からの
学校経営に関する説明を聞き、日頃から感じていることも
含めて、ご意見、ご助言などをしてくださるものです。「コ
ロナ禍の中では、（密になりにくい）小さな学校はよいの
ではないか。」「行事などで工夫してくれてありがたい。」
「修学旅行が行えてよかった。」「理念や重点を重視してい
ることに敬意を表する。」などのありがたいお話をいただ
きました。なお、後半には 12 月の参観日に講話をしてくださった先生から、地域住
民の方にもということで「『地域とつながる学校』を進める２つの仕組み」というお
話をしてもらいました。来年度は、コミュニティスクールがスタートする予定ですが、
会が変わっても、評議員の皆さんには引き続き、学校と「協働」してくださるように
お願いしました。

感 謝 すでに持ち帰った学年も多いと思 またまた栄光!!
いますが、ボールペンを地域の方から全校の子
どもたちにいただきました。子どもたちを応援 ジュニアオリンピックカップ春季水泳
したかったのでということでした。改めて地域 競技大会・秋田県予選会（R3.2.20）
の方から支えられている学校だと実感しまし
た。なお、お名前を紹介したいと言ったのです S .Kさん １２歳の部
が、ご辞退なさいました。 100M平泳ぎ 2位（1分 16秒 13）

50M平泳ぎ 3位（34秒 35）
お願い：本日、「こどもささら参加者募集」と

いうおたよりを渡しました。
郷土の大切な文化を絶やさぬようにという取組、素晴らしいです。保護者の
皆さんも子どもに参加を勧めてはいかがでしょうか。
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